

# Tous ensemble, solidaires avec Gaëtan !

La situation de notre camarade Gaëtan AUBIGNAT devient de plus en plus insupportable ! Ou comment la Direction tente, depuis de trop nombreuses années, de marginaliser un agent qui a passé sa carrière à défendre ses collègues, comme ses idées. Cette fois, la RATP vient de franchir un nouveau palier sur le chemin de l'injustice. Non contente de le priver d'emploi, malgré ses demandes, depuis près de huit années, la direction de MRF amplifie son harcèlement en essayant de l'isoler encore plus, utilisant des méthodes abjectes et illégales. Nous soutenons notre camarade Gaëtan dans cette épreuve. En s'en prenant à lui, elle s'en prend à nous toutes et tous.

## **La RATP reconnaît le danger mais refuse les préconisations du CHSCT**

Le CHSCT/MRF, s'est saisi du dossier en déposant un droit d'alerte le 22 octobre dernier. Car les faits sont graves. La direction le sait, mais continue son entreprise de déstabilisation et d'isolement envers Gaëtan.

Ce rassemblement aujourd'hui a deux buts :

- Peser collectivement afin de contraindre la direction à traiter Gaëtan comme n'importe quel agent, en lui octroyant un poste de travail
- Soutenir psychologiquement Gaëtan, qui a œuvré à la défense des agents de la RATP pendant toute sa carrière. C'est maintenant à nous de lui renvoyer l'ascenseur, pour lui montrer qu'en s'attaquant à lui, c'est nous tous que la direction attaque.



Soyons solidaires avec Gaëtan, rassemblons-nous toutes et tous  
**Lundi 26 octobre, à partir de 13h00, dans la cour du  
13 rue Jules Vallès, Métro Charonne Ligne 9**